

Trudeau dice que futuro de T-MEC depende de México

Roberto Morales

roberto.morales@eleconomista.mx

El primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, se pronunció a favor de que el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) continúe, pero acotó que esto depende de las decisiones que tome México.

"Tenemos un acuerdo comercial absolutamente excepcional en este momento... es algo que nos gustaría que continuara. Esa es mi primera opción", dijo Trudeau en una conferencia de prensa televisada.

"Lo ideal sería que lo hagamos como un mercado norteamericano unido, pero en función de las decisiones y elecciones que México haya tomado. Tal vez tengamos que considerar otras opciones. Pero permítanme decirlo una vez más: mi situación ideal es que sigamos trabajando juntos para proteger los empleos en América del Norte", agregó.

Trudeau dijo que había planteado sus preocupaciones sobre la inversión china en México a la presidenta Claudia Sheinbaum en su reciente encuentro.

Sobre ello, este martes, Marcelo Ebrard, secretario de Economía, destacó que de toda la Inversión Extranjera Directa (IED) de China en América del Norte, México solo ha captado 0.4 por ciento. "¿De qué hablan?", cuestionó el funcionario este martes en una conferencia de prensa. "Hay que evitar que nos dividan o confundan".

